

Nota de prensa

Delegación de docentes de Ecuador visita El Salvador para intercambiar experiencias educativas.

- La visita se enmarca en la premiación del XV edición del concurso nacional y X edición del concurso Iberoamericano de Excelencia Educativa 2023, organizado por la Fundación FIDAL.
- Los docentes galardonados eligieron El Salvador como destino premiado por la Oficina de OEI en Ecuador, demostrando un interés en conocer y compartir conocimientos pedagógicos en la región.
- Durante la visita, la delegación participará en una agenda diversa que incluye intercambio de experiencias educativas, conocimiento del modelo educativo salvadoreño y exploración de proyectos innovadores en el país.

San Salvador, 11 de marzo de 2024 - La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) en El Salvador da la bienvenida a la delegación de docentes ecuatorianos quienes arribaron ayer a El Salvador, para participar en múltiples actividades, desde este lunes 11 hasta el viernes 15 de marzo.

[La visita de los docentes se enmarca en la premiación del concurso nacional e iberoamericano de Excelencia Educativa 2023](#), organizado por la Fundación FIDAL, destacando su compromiso con la mejora de la calidad educativa en la región. Como parte del premio, cada año los educadores ganadores eligen con el apoyo de OEI Ecuador un país de destino. En esta ocasión, han seleccionado El Salvador, lo que demuestra su interés en conocer y compartir conocimientos pedagógicos en la región.

La delegación está integrada por: Marcelo Leiva, licenciado en informática aplicada a la educación Básica Elemental de Bachillerato; Alexandra Ferrin, Magíster en innovación en Educación. Básica Elemental; Juan Diego Osorio, especialidad: químico biólogo- Bachillerato; Patricia Solano, especialidad: lengua

CONTACTO

Nelly Soto Aragón
Coordinadora de comunicación
nelly.soto@oei.int
(+503) 2132 17 00 Ext. 02

y literatura- Bachillerato; y María Arteaga Serrano - Representante de Fundación FIDAL.

Durante su estadía, los educadores participarán en una agenda diversa que incluye, conocimiento del modelo educativo salvadoreño y exploración de proyectos innovadores en el país, visitas a centros escolares en el marco de la nueva reforma educativa "Mi Nueva Escuela" y reuniones con docentes y referentes del Ministerio de Educación de El Salvador involucrados en procesos de formación docente.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

CONTACTO

Nelly Soto Aragón
Coordinadora de comunicación
nelly.soto@oei.int
(+503) 2132 17 00 Ext. 02